

# Una Nueva Vida en otro Mundo

Samuel Fagundez



Image not found.

## Capítulo 1

En la sala principal del castillo, se estaba llevando a cabo una reunión donde la situación fue empeorando poco a poco por el peligro inminente que se avecinaba en esa región debido al caos de la guerra. Tanto el rey como los altos rangos militares estaban discutiendo ya, porque no era una conversación normal. Pues lo dejo de ser hace unos segundos.

“...Aaaaah!!... ¿Cómo fue que llegue a esta situación?”

Todo esto comenzó hace ya hace un par de meses, por alguna razón fallecí y dios me dio la oportunidad de hacer mi vida nuevamente solo que no me dijo que no iba a ser en el mundo del que vengo. Y por si fuera poco parece un mundo sacado de un cuento de fantasía.

Caminado por un camino de tierra, con la esperanza de llegar a un poblado. Estuve recorriéndolo por un buen rato hasta toparme con uno, pero al llegar no pude evitar pensar en cómo comunicarme con las personas del lugar. Pero por algún motivo un letrado que estaba en una casa que vi lo pude leer, y lo único que pensé fue.

“será una de las cosas que me dio Kanmar-san”.

Todavía no estoy muy seguro de lo que hizo con mi cuerpo, lo único que dijo fue, “te daré unas habilidades, mejorare tu memoria y algunas cositas más”. En un tomo muy sospechoso.

“sch... ¡LO QUE HIZO FUE USARME COMO CONEJILLO DE INDIAS!”

Pero no era momento para eso, tenía que buscar una forma de ganar algo de dinero, obtener algo de información básica. De momento preguntare si existen los aventureros o no me quedara de otra que meterme a la milicia, y con un poco de suerte no tendré que caer en el hurto. Una señora tuvo la amabilidad de decirme ciertas ubicaciones en esa ciudad, después de agradecerle y despedirme me dirigí al gremio de aventureros, para informarme mejor de ciertas cosas antes de decidir qué hacer.

Al llegar escuche una voz femenina decir en un tono muy calmado y sereno.

“Buenas, en que puedo ayudarlo.”

Volteando hacia el lugar de donde provenía la voz, vi que era una muchacha muy bien parecida. Se me hizo muy hermosa, de alrededor de unos 17 años. Pero luego volví en si cuando me percaté de que estaba

observándola demasiado y se podía malinterpretar la situación.

“Buenas, mmm... quisiera saber cómo se ejercen los trabajos acá”.

“Buenas nuevamente, con gusto le diré como funciona.”

Luego de haberme explicado, todo lo referente a los trabajos que se ofrecían en ese gremio y haberme explicado cómo hacer el registro, aproveche la oportunidad de hacerlo de una vez. Y así experimentar un poco antes de hacer alguna otra cosa, averiguar cuáles son mis capacidades y cómo funciona la magia en este mundo. Al terminar de llenar el formulario, algo que me sorprendió. Se lo entregue a la recepcionista.

“Bien, procederé a verificar los datos. Su nombre es Lux Youtsuki, 18 años... pero le faltó poner la ciudad de donde es.”

“ah... Bueno es que no sabría decirle específicamente de dónde vengo.”

“jmm comprendo, no es de esta región. Entonces qué le parece que es de acá.”

“de verdad... se lo agradecería mucho.”

“ok, entonces con eso su registro ya está hecho. Le entrego su placa de bronce, y su tarjeta que le servirá en cualquier gremio de la región, así que no la pierda por favor. Y Bienvenido Youtsuki-san.”

“jeje, con llamarme Lux está bien y por cierto como se llama.”

“está bien Lux-san, disculpe no haberme presentado antes, mi nombre en Mei Hoaki, llámeme Mei por favor.”

Después de habernos presentado, tenía tiempo de hacer algún encargo. Claro está que me toco el más cochino que había, limpiando cunetas. La paga no fue mala, pero logre resolver el problema de dormir en la calle de momento, así que me dirigí a comprar un arma, gastando lo menos posible logre comprar una espada.

Ya estando en el gremio al día siguiente, busque una misión para poner a prueba mis habilidades en combate, aceptando la misión de matar arañas y ratas en las cloacas de la ciudad.

“¡PERO NO ME DIJERON QUE ERAS TAN GRANDES!”

A la final me las arregle para matar a unas cuantas de ellas, y lograr escapar después no fue nada fácil. Tienen una velocidad increíble, al salir ya era de noche así que fui rápidamente a entregar el reporte de la

misión.

“Buenas, disculpe lo tarde se me paso la noción del tiempo.”

“No se preocupe, estamos para ayudarnos.”

Al salir del gremio no pude evitar pensar, que Mei me estaba apuñalando con la mirada mientras entregaba el reporte. Era un sentimiento un poco aterrador, tengo que tener cuidado de no enojarla. Pero en eso estuve durante un par de semanas, pero decidí ir a la biblioteca que hay en el gremio para averiguar sobre la magia y como funciona.

“Le pediré ayuda a Mei-san, de seguro sabe cuáles libros me servirán.”

Al llegar al gremio, Mei estaba muy ocupada así que mejor me las arreglo solo; Con suerte alguien me dirá. Buscando ya en los estantes pues es muy intuitivo, o será que algunos magos sabían que hay gente tan idiota como yo en el mundo.

“Si debe de ser eso, no hay duda alguna.”

“Ooh, ya había alguien aquí. Pido disculpa por molestarte.”

“mmm... no te preocupes, no me molesta en lo absoluto. Por cierto me llamo Lux y tú.”

“ah disculpe lo descortés, me llamo Ifo Slander.”

Era una mujer de apariencia joven, pero mayor que yo sin duda. Y sentía una vibra diferente a la de las demás personas, incluso que las de algunos aventureros que usan magia del gremio.

“mmm y veo que estas investigando sobre la magia.” -Este chico tiene un aura muy extraña-

“si jeje... me llama la atención.”

“si quieres te puedo enseñar algo.”

“de verdad, le estaría muy agradecido.”

Estando ya en un lugar abierto sin gente alrededor, me empezó a explicar lo más básico de la magia; incluso lo podía relación con los efectos químicos, físicos y matemáticos. Después de haberme explicado me mostro un hechizo para lanzar una bola de fuego, lo único que vi mal fue que había que recitar un conjuro.

“bien repite después de mi: uno de los cuatro elementos, el más explosivo y con color rojo carmesí, incinera a los que están frente a mí.”

“u...uno de los cua...cuatro elementos, nooo! No puedo simplemente no puedo decirlo. Tiene que haber otra manera.”

“la única forma conocida es reci...tan...dolo.”

“siii, lo conseguí. No fue tan difícil después de todo.”

“espera, como rалos lo hiciste. Sin siquiera decir una palabra.”

Al explicarle como hice para poder lanzar el hechizo, ella no lo entendió. Solo quedo más confundida que antes. Y eso se le notaba con solo verla a la cara.

“espera me estás diciendo que solo lo visualizaste, imaginándote una bola de papel y un mechero. De esa manera lograste hacerlo.”

“si, eso fue lo que dije.”

En eso, Ifo se despide sin antes darme un libro junto con un papel que tenía varios nombres en el escrito, supuse que eran de más libros.

“Muchas gracias Ifo-san, pero como hago para devolverle su libro.”

“No te preocupes por eso, nos veremos dentro de poco. Te lo aseguro.”

Estuve practicando tanto esgrima y magia, mientras hacía más labores del gremio. Sin darme cuenta el mes ya había terminado y los esfuerzos dieron frutos porque no solo me había hecho más fuerte, también me promovieron de rango en el gremio. Lo único que mantenía en secreto era el hecho de que podía usar magia y esgrima al mismo tiempo, de acuerdo a lo que investigue eso no era posible.

En cierta forma era algo que no lograba comprender, porque había espadachines que usaban algún tipo de magia en las espadas. Pero no magia como tal. Es algo que me intriga un poco pero no tiene caso seguir pensando en ello.

En alguna parte de la capital.

“Cómo van los preparativos.”

“están avanzando más rápido de los que pensé, pese a las dificultades que hemos tenido últimamente gracias a ese sujeto.”

“entonces hay que eliminarlo.”

“entendido.”

En la posada que se encontraba Lux.

“Aschu... será que me voy a resfriar, espero que no. Mejor me voy a dormir, mañana a primera hora partiré a la capital.”